

Cecilia Bolocco se casa con el millonario chileno Pepo Daire



Cecilia Bolocco se casará por tercera vez. La actriz y conductora chilena sellará su compromiso con el empresario millonario José Patricio Daire luego de ocho años de relación. Y ya se conocen todos los detalles de lo que, según prometen, será la boda del año.

La ex esposa de Carlos Saúl Menem se casó por primera vez con el productor de televisión estadounidense Michael Young, allá por 1990. Cinco años más tarde se separaron y en 2001 anuló su matrimonio para casarse con el ex mandatario argentino. Finalmente, en 2007 iniciaron los trámites de divorcio.

El presente de Bolocco es completamente diferente. En 2020 se comprometió con Daire y el próximo sábado 22 de octubre cumplirán su promesa en una ceremonia íntima, según detalló este miércoles el periodista chileno Maxi Fuentes en el programa Viva la vida (Net

TV), que conduce la actriz Viviana Saccone.

Cecilia Bolocco y José Patricio Daire se conocieron gracias al polo, una de las pasiones que comparten, explicó Fuentes. “Tenían muchas personas en común”, sostuvo el periodista y agregó: “Bolocco es una persona que le gusta mucho el polo y justamente José Patricio Daire juega muy bien y también tiene una amplia cancha. Por lo tanto, ahí se conocen y comienzan una relación a fines de 2014, principios de 2015 y no se separaron nunca más”.

De acuerdo a la información del periodista chileno, Bolocco se sintió “encantada, por lo que ha dicho tanto pública y privadamente, por la galantería que utilizaba José Patricio Daire, alias ‘Pepo’”. Además, señaló que Máximo, el hijo que tuvo la actriz con Menem, siempre dijo siempre públicamente que Daire es su papá. “Lo reconoce como tal porque dice que la relación que ellos han tenido desde el minuto uno fue muy abierta, muy franca y muy cercana. Son muy unidos”, sostuvo Fuentes.